

La Confederación del Júcar lanza un mensaje optimista tras repuntar el agua embalsada

El Ministerio de Medio Ambiente recuerda que dispone de más recursos que en 2006

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Europa Press, Valencia.

La Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) tiene, a fecha de ayer, 188,07 hectómetros cúbicos (hm³) más de agua embalsada que el año pasado, por lo que «no se prevé restricción alguna ni para el regadío ni para el abastecimiento» a corto plazo.

Para la CHJ, esta «ligera mejoría» se ha producido «gracias al esfuerzo de todos los usuarios, especialmente, de los agricultores», según informaron fuentes de la entidad en un comunicado.

A falta de evaluar los últimos datos aportados por los distintos sistemas en la reunión de la Comisión de la Sequía el próximo 12 de diciembre, el río Júcar se encuentra con 185,49 hm³ en estos momentos, lo que supone 52,71 hm³ más que en 2006, resaltaron las mismas fuentes.

Asimismo, el sistema Túrria ha pasado de disponer de 71,82 hm³ de agua embalsada a 102,36 hm³, mientras el sistema Mijares, que tenía 41,11 hm³, cuenta ahora con 92,05 hm³ y ha visto así incrementada en 50,04 hm³ su agua embalsada, resaltaron.

De este modo, la próxima Comisión Permanente de Sequía incluye en su orden del día los «habituales» análisis de la situación y la evaluación medioambiental de los diferentes ecosistemas del río Júcar, pero «no está previsto que ningún punto del orden del día aborde algún tipo de restricción de suministro», subrayaron. En relación a la evolución del agua embalsada, los pantanos gobernados por la CHJ han ganado en la última semana 3,75 hectómetros cúbicos con pequeños incrementos en todos los ríos principales a excepción del Mijares.